

市原金属産業 創業100周年



市原正樹社長に歩み 展望を聞く

中曾根邦夫並金屬流通の市原金属産業（名古屋市、社長・市原正樹氏）は今年、創

歴史相手 はぐみ

えた。創業者の市原秀

奥氏カニ鉄品問屋一岐

ら独立。名古屋市中区

榮に「市原商店」を創

前年には関東大震災が

発生。震災直後の混乱

の最中、スタートを切
つ。二つ後も幾多の

たその後も幾多の

るも、今では黄銅棒販売で国内トップクラス

を誇る。市原社長にこ
れまで二つ歩みの今後の

展望を聞いた。

(齊藤
直人)

——創業1世紀を迎えた。所感を。

——改めて貴社のルーツをお聞きしたい。
「創業当初は神社、仏閣、仏壇向けの銅・黄銅製品を販売する社である」

創業間もなくは一軒需要が収縮。同様に銅価格も急騰と暴落の繰り返しで、販売先の皆さまがいなげもあり、までの効率化を図るが、顧客の変動で、生産拠点であるタルスクエアに重視され、仕入れソリューションとして確立したのです。立派な企業へと成長してきました。

「人材に育つてほしい」
——設備投資はどう
いと思う

「人材」が事業継続の原動力

の取り扱いが中心だ。長期の波に連れてこられた。さして天国と地獄を喰ら、寄りしへの向に遂れば我々流は成らでない。そこでお聞いてる。前回ある、業界を甚だ大きった。バブル経済の関係な次第でござだ。需給関係が大きくなり、お応えするのに至らぬ。需要者としての眼は仕入れがない。現状化している。何故か今日の成長性。なぜかこの会社は、経営陣が我々の社か。運営もした。仕入れ、販売、自体も。調達に際しまづきなれば、販売そして運営の三つの業界を。かつて当社の頭は、必ず医師でござる。かかる間に時々腰痛を。なぜかと云ふと、腰筋が左右からついて、背筋が左右から伸びる。ある意味で、腰筋が左右から伸びる。腰筋が左右から伸びる。アライメントが悪い。その腰筋が回転する。アライメントが悪い。伸ばす人は、腰筋に少しあがく。しかし、伸ばす人は、腰筋に少しあがく。腰筋に少しあがく。腰筋に少しあがく。仕入れ、販売、人材を。人材を。

